

CASSENEUIL

VILLAGE DE CARACTERE



LA BATUC' FANFAR' BRASS-BAND

Depuis quelques semaines la 7^{ème} édition de la section « Orchestre à l'école » OAE en partenariat avec la Batuc' Fanfar' brass-band et l'Institution St Pierre a démarré.

Après une présentation auprès des CM1-CM2 et des 6ème et une réunion d'information pour les parents, les 28 nouveaux apprentis musiciens ont pris leurs repères dans les locaux de la BATUC' FANFAR' Brass-Band.

Tous les mardis en période scolaire, ils sont encadrés de 16h à 18h par David BUATOIS professeur de musique du Collège et par Jean Marie BUFFERAND responsable du groupe musical, pour une approche et initiation aux percussions afro-brésilienne, ainsi qu'une initiation aux instruments à vent, type trompette d'harmonie.... d'ici peu les plus motivés repartiront à la maison avec leur instrument afin d'accélérer leur auto-formation.

La première représentation pour les parents est déjà programmée pour le dimanche 8 Décembre dans les locaux du Batuc' Fanfar' Brass- band. En février le carnaval du primaire, puis comme tous les ans une rencontre avec les autres OAE de la région Aquitaine et peut être des surprises....

LA BATUC' FANFAR' ET L'ORCHESTRE A L'ECOLE ST-PIERRE

Qu'est-ce qu'un OAE ? Orchestre à l'Ecole ?

Mis en place depuis 7 ans par l'impulsion de Jean Marie BUFFERAND, il s'agit d'un dispositif particulier qui permet aux élèves de bénéficier d'un projet pédagogique ambitieux. Il permet d'intégrer à part entière un temps pour l'éducation musicale et instrumentale.

L'enseignement musical est assuré conjointement, dans le cadre des cours d'éducation musicale du (collège et primaire), en convention avec le groupe scolaire et l'association musicale locale. L'objectif principal d'une scolarité instrumentale est de s'appuyer sur la musique pour aider l'élève à réussir au mieux son parcours scolaire et de développer sa culture humaniste. L'idée est, à travers la musique, d'aider l'élève à construire des compétences qui lui serviront dans toutes les disciplines.



Batuc' Fanfar' Brass-Band

Pour vos animations

2 Formations en 1

A la fois **BATUCADA** et **BRASS-BAND**

M. Jean-Marie BUFFERAND
(Président)
« La Rigale »
47440 CASSENEUIL

Fixe : 05 53 41 07 52
Mobile : 06 07 38 12 67
E-mail : jm.bufferand@gmail.com

Rejoignez-nous sur notre fanpage sur Facebook.

<https://www.facebook.com/BatucFanfar-Brass-Band-de-Casseneuil-fanpage-325933434201095/>

Venez visiter notre site internet.

<http://bf-casseneuil.com>